## Les Justes parmi la France

**RECONNAISSANCE** ■ Plusieurs cérémonies de remise de médailles de Justes sont organisées dans toute la France ces prochains jours. Tour d'horizon.

à et là, à travers toute la France, sont organisées des cérémomes pour rappeler l'action de ces hommes et de ces femmes dont les noms, jusqu'à aujourd'hui, étaient restés enfouis dans la mémoire de celui ou celle qu'ils ont sauvé.

À Saint-Privat-des-Prés, le 21 mai, sera inaugurée une plaque commémorant les familles juives déportées en 1942, et sera remise, à titre posthume, la médaille des

Médaille de «Juste parmi les nations».

« Justes parmi les Nations » à Jean-Eugène et Marie-Léa Veyssière. Le 29 mai, c'est à Villedieu-sur-Indre que sera remise la médaille des « Justes », à titre posthume également, à Fernande Tremine. Celle-ci sera représentée par Alice Souadet. Ce même jour sera remis également à Odette Androt la médaille des « Justes », lors d'une cérémonie organisée dans sa maison de retraite de Le Blanc.

Enfin, le 1er juin, au Mémorial de la Shoah, sera organisée une importante cérémonie pour honorer plusieurs « Justes » : Roland et Marthe Dubois, Eugène et Henriette de la Ferté, Adrienne Marsot.

Jeanine Louis Marty et ses parents, Marcel et Olga Marty et Jeanne Louis, et Joséphine Labolle. Au cours de toutes ces cérémonies seront rappelées les circonstances dans lesquelles ces justes sont intervenus, sauvant des vies au mépris du danger.

**Fabienne Amson** 

ACTUALITÉ JUIVES 18 mai 2006 Nº 934